

Land

Spenden: Aus Erlös der Kleiderstube

Array

Dahn. Die Kolpingfamilie hat zum Jahresende erneut Spenden aus dem Erlös der Kleiderstube verteilt. Die Mainzer Initiative des Arztes Gerhard Trabert zur Behandlung von Obdachlosen, die Pflasterstube der Malteser in Kaiserslautern, die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“, die katholische Junge Gemeinde und die evangelische Jugend in Pirmasens für ihre Weihnachtsgeschenke-Aktion sowie die Initiative Street-Doc erhielten jeweils 300 Euro. In Dahn bekamen zehn Kinder aus bedürftigen Familien einen Geschenkgutschein im Wert von 30 Euro. Jeweils 150 Euro gingen an die Kindertafeln in Pirmasens und die Aktion „Mama Mia“. Bei den Schuhsammlungen der Kolpingfamilie wurden 20 Kisten mit je 15 Kilogramm Schuhe gesammelt, 89 alte Handys und 32 Hörgeräte.wü

Quelle

Ausgabe	Die Rheinpfalz Pirmasenser Rundschau - Nr. 297
Datum	Montag, den 23. Dezember 2019
Seite	21